

**SISTEM PEMBERIAN BALAS JASA DI
PT MEGA ANDALAN KALASAN**

Laporan Magang

**Laporan magang ini disusun untuk memenuhi salah satu
syarat menyelesaikan jenjang Diploma III Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia**

Disusun Oleh:

Shaum Javariani Teddy Putri

15211063

**Program Studi Manajemen Perusahaan
Program Diploma III Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia**

2018

HALAMAN PENGESAHAN

LAPORAN MAGANG

SISTEM PEMBERIAN BALAS JASA DI

PT MEGA ANDALAN KALASAN



Disusun Oleh:

Nama: Shaum Javariani Teddy Putri

No. Mahasiswa: 15211063

Jurusan: Manajemen Perusahaan

Telah disetujui oleh Dosen

Pembimbing

Pada tanggal: 8 Mei 2018

Dosen Pembimbing



PERNYATAAN BEBAS PENJIPLAKAN

“Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa laporan magang ini ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sangsi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku”

Yogyakarta, 19 April 2018

Penulis



Shaum Javariani Teddy Putri
Shaum Javariani Teddy Putri

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum, Wr.Wb

Puji syukur kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufik, serta hidayahnya. Alhamdulillah penulis dapat melaksanakan magang dan menyelesaikan penyusunan laporan magang dengan judul **“Sistem Pemberian Balas Jasa di PT. Mega Andalan Kalasan”** Kegiatan magang dilaksanakan di PT. Mega Andalan Kalasan yang beralamat di Jalan Tanjung Tirto, No. 43 Km. 13 Kalasan, Sleman, Yogyakarta pada tanggal 5 Maret 2018 sampai dengan 2 Mei 2018. Laporan magang disusun sebagai salah satu syarat dalam rangka menyelesaikan studi Diploma III untuk mencapai gelar Ahli Madya. Ucapan terima kasih atas segala bantuan yang telah diberikan pada saat melaksanakan magang serta dalam penulisan laporan magang yang ditunjukkan kepada:

1. Dra. Nur Fauziah, M.M. selaku Ketua Program Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.
2. Arief Darmawan, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing yang telah banyak memberikan masukan kepada penulis dan memberikan dukungan kepada penulis, sehingga penulis dapat menyusun laporan magang dengan baik.
3. Mellisa F.A Muzakir, S.E., M.M. selaku dosen pembimbing akademik yang telah memberikan masukan serta arahan dalam bidang akademik dan proses magang.

4. Samrat, S.E., M.M. selaku dosen yang membantu, mengarahkan penulis dalam proses kegiatan magang di PT. Mega Andalan Kalasan, Ibu Rini Indri Astutik selaku kepala *Human Resources Departement* PT. Mega Andalan Kalasan yang telah memberikan arahan serta bimbingan kepada penulis selama proses magang, dan seluruh staff PT. MAK yang telah membantu penulis dan memberikan pembelajaran bagi penulis selama kegiatan magang berlangsung.
5. Mama dan Adik yang selalu memberi semangat penulis dalam melaksanakan proses magang dan menyelesaikan laporan magang
6. Teman-teman dan sahabat-sahabat penulis yang senantiasa memberikan energi positif kepada penulis selama melaksanakan magang dan menyusun laporan magang

Penulis menyadari bahwa laporan magang ini masih jauh dari kata sempurna, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran. Harapan penulis, semoga laporan magang ini dapat bermanfaat bagi pembaca.

Wassalamu'alaikum, Wr.Wb.

Yogyakarta, 19 April 2018

Penulis,

Shaum Javariani Teddy Putri

